

NOTICIAS DE LOS PROVEEDORES

29-05-14 14:26

CHILE ENGINEERING, ALIANZA ENTRE COLOMBIA Y CHILE EN EL DESARROLLO DE LA INFRAESTRUCTURA

*Más de 100 asistentes del sector de la ingeniería, la minería y el transporte participaron del lanzamiento de la marca sectorial Chile Engineering en el Hotel J.W Marriot de Bogotá.

*15 empresas chilenas en búsqueda de negocios en temas de infraestructura entre las que se destacan SIGA, POCH, RQ y BETTER, entre otras participaron del evento.

Bogotá, mayo 27 de 2014. Tras la firma del Plan de Concesiones de Cuarta Generación o 4G, la inversión en infraestructura más grande y ambiciosa de Colombia se empieza a abrir el mercado para las compañías extranjeras especializadas en servicios de ingeniería. Entre ellas, la marca sectorial Chile Engineering, proyecto entre la Asociación de Ingenieros de Chile (AIC) y ProChil que decidió poner sus ojos en Colombia para potenciar la generación de alianzas entre ambos países en el rubro de ingeniería e infraestructura.

En el marco del lanzamiento en Colombia, se llevó a cabo el seminario “Alianzas Estratégicas Colombia – Chile, oportunidad para el desarrollo de la infraestructura en América Latina”, evento que contó con la participación de importantes y destacados líderes del sector, quienes discutieron sobre la importancia de la llegada de empresas extranjeras que muestran interés en apoyar los proyectos de concesiones en nuestro país.

Además aprovecharon para dar a conocer las características de la ingeniería de ambos países, la importancia de acercar la industria de la consultoría chilena a la colombiana para hacer transferencia de conocimiento y afianzar las relaciones comerciales entre los dos países. Los líderes invitados se mostraron confiados en que el proyecto de Chile Engineering dará frutos en el mediano plazo cumpliendo el desafío de posicionar a Chile en el competitivo mundo de la ingeniería en Latinoamérica.

Entre los invitados del sector de la infraestructura estuvieron el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura ANI, Luis Fernando Andrade Moreno; el Presidente Ejecutivo de la Cámara Colombiana de Infraestructura CCI, Juan Martín Caicedo, Juan Miguel Durán Prieto, el Presidente de Chile Engineering Andrés Poch Wustlicht, el Ex Ministro de Obras Públicas de Chile, Carlos Cruz, Eduardo Chaparro, Director Ejecutivo de la Asociación de Mineros de Colombia – ANDI y Juan David Barahona, Director de Infraestructura del Ministerio de Transporte.

[Atrás](#)